



いろどり 彩



～式根から輝く～

2016. 6. 3
新島村立式根島中学校
第1学年 学年通信第7号



四島体育大会を終えて

～一生懸命やるから面白い！～

5月28日に四島体育大会が実施されました。5人ともそれぞれの種目で上級生に交じりながらも一生懸命頑張っていたと思います。競技終了後は「タイムがあがった」「1位だった」など喜びの声が聞こえる一方、「来年こそはもっと良いタイムを目指そう」といった前向きな声もありました。「面白いから一生懸命やる」ではなく「一生懸命やるから面白い」という言葉があります。勉強も部活もとことん追究して取り組むことで「本当の楽しさ」を実感することができます。6月も期末考査や部活動の活動は続きます。もっと成長できるように頑張っていきましょう。

【島外学習を終えて 作文 一部抜粋】

君

僕はあまり人が多いのが苦手なので吾孺二中ではしっかりできるか不安でした。しかし、すぐ仲良くしてくれたので安心しました。職場体験ではお客様に魚の説明をしたり、カエルのエサのコオロギの数の多さにびっくりしたりしました。この経験を次に生かしていきたいです。

さん

初めての島外学習は不安もあったけれどとても楽しかったです。出発前までは、自分達の忘れ物で二年生にまで迷惑をかけてしまって本当に申し訳なかったです。次は自分達が来年の一年生を引っ張らないといけないので、それまでに成長できるように努力していきたいと思います。

君

職場体験最後の日の社長の岩崎さんに聞いた質問の答えがすごくタメになりました。その質問が「最後に大人になるまでに身につけた方が良いことはありますか」です。岩崎さんは、「いろいろなことに興味をもって調べるといことです」と答えてくれました。この経験を生かしていろいろなことに興味をもってこの先に役立てていきたいと思います。

さん

クラスに入ると、三十人くらいの生徒がいて怖かったです。自己紹介を何とかしました。でもその後はいろんな人が話しかけてくれて色々な話のできたのでよかったです。今回の島外学習はとても疲れたけど、たくさん学んで楽しく過ごせたのでよかったです。

君

吾孺二中では自分から声をかけることができなかったのでそこは直していきたいです。体験先の毎日新聞社では自分達以外の人がいる場でも礼儀正しくできたのでよかったです。都内にいるときだけきちんとできていけないので、この成長を今後にかけるように頑張りたいです。

《今後の予定》 6/6～6/17

6 (月)	生徒会朝礼 委員会 公開授業開始
7 (火)	平常授業 昼休み歌練習
8 (水)	平常授業
9 (木)	避難訓練
10 (金)	平常授業 公開授業開始
14 (火)	職業人に話を聞く会 昼休み 歌練習
16 (木)	地区音楽会 (9時40分開場 10時開演)
17 (金)	地区音楽会 予備日

～保護者の皆様へ～

◎先週は地区音楽会で式根島小学校に足を運んで頂きありがとうございました。生徒の一生懸命歌っている姿に成長を感じていただけたのではないのでしょうか。今後ともご協力よろしくお願ひします。